

Le Groupe Lacroix se lance dans l'aventure



STARSHIPPER.com

LIGNES DE BUS LONG COURRIER

L'ouverture du marché des lignes d'autocars interurbaines constitue une véritable révolution dans le secteur du transport de voyageurs. Le Groupe Lacroix fort de son expertise en transport, s'est positionné comme un acteur prudent mais déterminé à prendre le train de la dérèglementation des lignes d'autocar.

Faire ensemble ce qu'aucun n'aurait pu faire seul

C'est chose faite depuis octobre 2015, date à laquelle le Groupe Lacroix, fervent défenseur des PME dans le paysage du transport, s'est associé à une trentaine de transporteurs régionaux pour constituer l'entreprise « Starshipper ».

Pour faire face à la concurrence, le Groupe Lacroix et ses partenaires s'appuient sur leur expertise transport mais aussi sur un large maillage du territoire français afin de proposer aux voyageurs des prestations de transport pas seulement basées sur l'attractivité des tarifs mais aussi sur la fiabilité et le confort des véhicules ainsi que la qualité des prestations proposées.



LE GROUPE LACROIX EN CHIFFRES

- 1^{er} groupe de transport de voyageurs indépendant en Ile-de-France avec :
- Plus de **1100 collaborateurs**
- Plus de **650 véhicules**
- **20 filiales et participations**
- Une expertise reconnue autour de **7 métiers** :
 - Transport urbain et interurbain,
 - Transport scolaire,
 - Transport occasionnel et touristique,
 - Transport P.M.R.
 - Transport lignes nationales
 - Agences de voyages
 - Services

Pour en savoir plus : www.groupe-lacroix.fr

CONTACT PRESSE :

Sonia CANET - Tél. +33 (0)1 30 40 56 56 - s.canet@groupe-lacroix.fr

